



"El reto de recuperar el mismo sonido que escucharon nuestros mayores"

La *Asociación de Amigos del Órgano de Escalona* les agradece sinceramente su generosa colaboración económica para la restauración del órgano parroquial de Escalona del Prado (Segovia), promovida por nuestra Asociación.

No hemos conseguido llegar al objetivo económico propuesto en la campaña de micromecenazgo con el apoyo de Hispania Nostra, pero continuaremos la recuperación del órgano de forma gradual y según las posibilidades económicas, con el objetivo de ir mejorando, progresivamente, la capacidad musical de este instrumento histórico (barroco ibérico del siglo XVIII) y de gran calidad. Para ello, disponemos ya de una base económica (casi 12.000 €), la cual será muy importante para conseguir nuevas ayudas.

A partir de ahora iniciamos una nueva etapa para la restauración del órgano y que consistirá en:

- Buscar otras fuentes de financiación mediante subvenciones: fondos LEADER de la Unión Europea para el desarrollo rural (ya se está trabajando en ello, es posible conseguir hasta 10.000 €), también de la Diputación de Segovia, Obispado, Ayuntamiento de Escalona, etc.

- Contratar el taller artesanal de organería más conveniente para ir realizando la restauración.

Hay un hecho indiscutible y valioso: Escalona, la iglesia y su órgano se han conocido exhaustivamente gracias a los medios de comunicación (todavía continúan informando) y a esa campaña de micromecenazgo de Hispania Nostra.

Reciban un afectuoso saludo nuestro.

Escalona del Prado a 9 de febrero de 2023



Asociación de Amigos del Órgano de Escalona